



MYボランティアサークル交流会

あそびあランド
(東根市)

5月5日(日)に、東根市の「ひがしねあそびあランド」で、MYボランティアサークル交流会を実施しました。

今回は、「3peace」(東根市)と「二十四孝PART II」(大石田町)が参加しました。「ひがしねあそびあランド」の生誕祭のイベントで、1ブースを担当し、それぞれ考えた企画を来場者に向けて提供しました。

当日は、天気に恵まれ、たくさんの来場者があり、参加したサークルの皆さんは充実感いっぱいの表情でした。



各サークルの自主企画が光る！！

「3peace」は、“ガーランド”作りを企画しました。紐にくくるモチーフを鯉のぼりの形にしたり人気のキャラクターを折り紙で折ったり、子供たちが喜ぶ形を準備していました。

「二十四孝PART II」は、傘袋を再利用した“鯉のぼり”作りを企画しました。マジックで色を付けたたりシールを貼ったり、子供たちは夢中になってオリジナル鯉のぼりを作っていました。



できた！！満面の笑み！！



情報交換会

企画の合間に、情報交換会を行いました。お互いの活動紹介、活動について質問、悩みの共有などを行い、今後の活動の意欲につなげている様子が見られました。



情報交換では、「自分たちから発信できる活動をしたい」という「二十四孝PART II」の代表が、自主活動を進めている「3peace」にどうしているのか教えてほしいと聞いている場面が印象的でした。他サークルの活動から、自分たちの活動につなげようとする姿、それによって自分の活動を振り返る姿が見られました。

実践交流



お互いの実践を交流しました。午後の運営は、協力し合って互いの企画を提供しました。

参加者の声

- 自分たち以外のボランティアサークルの活動を知ることができて良かった。また、今回が初参加だったので、先輩方の姿を見て学ぶことができたので、今後に活かしていきたい。今後の「二十四孝PART II」の活動に、今日聞いたことなどを生かし、活動していきたい。
- 初めて他市町のボランティアサークルと交流し、どんな活動をしているのかなど情報交換ができ面白かった。企画したものをサークルを越えて子供たちに教えるなどすごいなと思った。



- はじめは緊張していてうまく活動ができなかったが、「3peace」メンバーや「二十四孝PART II」の方々のおかげで、緊張がほぐれ、自然に接したり、呼び込みをしたりすることができた。
- たくさんの人たちとかかわりを持てたことが一番の達成感を感じられたポイントだった。小さい子供たちが喜んでくれてよかった。

自分たちで企画を練り、準備を進め、来場者に呼びかけ、ている姿はとても頼もしかったです。参加したサークル会員自身が楽しんで取り組んでいました。お互いに交流することでたくさんの学びを得た会員のみなさんの今後の活躍が楽しみになりました。

村山教育事務所では、MY (Murayama Young) ボランティアの推進を図るために、サークル交流会やボランティアセミナーを実施していきますので、ぜひ、ご参加ください。